



/ming-Merlebach. Les dernières retouches sont en cours...

VU 654 FOIS | LE 09/04/2017 À 05:02 | MIS À JOUR À 19:59



La salle est presque prête à accueillir ses 700 spectateurs. Photo Philippe RIEDINGER

Photo HD



Après trois ans de travaux et un retard de chantier malheureux, la salle de spectacles Théodore-Gouvy va enfin ouvrir ses portes. L'événement est programmé le 28 avril, à partir de 18 h 30. « Nous avons prévu un beau programme », explique Gilles Rohm, directeur des services de la communauté de communes de Freyming-Merlebach. Nous inaugurerons la plaque traditionnelle devant l'espace Gouvy. Se tiendront ensuite quelques discours sur scène. Nous passerons ensuite un petit film sur la construction avant de céder la place à l'Orchestre national de Lorraine qui jouera des musiques de John Williams et un extrait d'une pièce de Gouvy. »

Des visites avec l'architecte

Les 29 et 30 avril, la salle ouvrira ses portes au public. « Dès 14 h, seront organisées des visites en compagnie de l'architecte Olivier Nicollas. À 16 h, nous proposerons un spectacle pour enfants qui s'intitule L'Harmonie de la mine. Il est présenté par Etienne Sibille, connu dans la région », explique André Perrotin, directeur de l'office communautaire de la culture. À 20 h, nous recevrons le groupe meurthe-et-mosellan Co-Hiba. Musiques latines et ambiance festive seront au rendez-vous. »

Le lendemain, dès 11 h, un apéro-jazz sera proposé aux visiteurs avec Franck Wolf Trio. « Nous avons la chance d'avoir un magnifique piano sur place pour l'ouverture. Il sera parfaitement utilisé avec ce trio de jazz », reprend André Perrotin. À 15 h, le dernier concert sera donné par les Rootstool, un groupe de rock qui reprend des titres d'Elvis.

Ouverture de saison le 9 septembre

L'ouverture de saison aura lieu le 9 septembre avec la venue des géniaux Garçons Trottoir. Puis, le 15 septembre, Popeck aura l'honneur d'être le premier invité sur scène. S'il reste encore quelques détails à finaliser pour cette grande ouverture, la salle Théodore-Gouvy est d'ores et déjà prête. Son parvis est en phase d'achèvement tout comme l'installation des derniers fauteuils et mobilier.

Olivier Nicollas, architecte chez Coulon et associé, a réalisé la salle de spectacle. « Nous avons voulu créer un lieu très différent des autres en jouant sur les volumes et en faisant cheminer les spectateurs dans différents espaces. Sur les murs, nous avons laissé les plâtres bruts, afin de garder la main de l'homme et donner de l'âme aux lieux. »

La géométrie du hall principal est abrupte. « C'était une manière de découper la hauteur. Nous avons ce même rappel dans la salle de 700 places. » Aux couleurs rouges et orangées, elle invite à l'admiration. « Là encore, les formes sont marquées. Non seulement, cela permet un son extraordinaire mais aussi de masquer toutes les parties techniques. Ce qui est intéressant, c'est la proximité de la scène avec le public. Du haut des derniers gradins jusqu'à la scène, il y a à peine 20 mètres. Cela va donner une toute autre relation entre les spectateurs et les artistes. »

Emilie PERROT.

Partager [f](#) [t](#) [e](#)

- 2 Micro-trottoirs à Forb donner sa chance à Er ! »
- 3 Présidentielle : l'abste encore à Forbach, Bel Farébersviller
- 4 Les chiffres à retenir r circonscription de For
- 5 Enfants du charbon : c
- 6 Présidentielle : Forba- Macron à 57,5 %

Le Portail des Sorties avec le Rép

avec **Sortir** pour événements



Brocante de Lille Le 2 sept. 2017 Forbach



Formation aux Premiers Se Le 13 mai 2017 Forbach



«Les rendez-vous jeune pul Le 13 mai et le 10 juin 2017 Forba **VOUS êtes ORGANISATEUR de MANIFESTATIONS**

Créez votre compte

LIENS COMMERCIAUX



POMPES FUNÈBRES ROC-ECLERC Pourquoi payer plus savoir faire. www.



OH MAGAZINE Trouvez votre bier **OFFRE HABITAT** Des milliers d'offres www